

Pressemitteilung

Berlin, 29. Juni 2012



Verband der
Privaten Krankenversicherung e.V.

Dr. Birgit König neu im PKV-Vorstand

Der Verband der Privaten Krankenversicherung e.V. hat die Vorstandsvorsitzende der Allianz Privaten Krankenversicherungs-AG, Dr. Birgit König, neu in den achtköpfigen Vorstand gewählt.

Frau Dr. König folgt damit auf Dr. Maximilian Zimmerer, der mit seinem Wechsel in den Vorstand des Mutterkonzerns Allianz SE aus dem PKV-Vorstand ausgeschieden ist. Zuvor war Frau Dr. König von der jüngsten PKV-Mitgliederversammlung auch in den Hauptausschuss des Verbandes gewählt worden.

Pressestelle
Friedrichstraße 191
10117 Berlin

Stefan Reker
Pressesprecher

Telefon (030) 20 45 89-44
Telefax (030) 20 45 89-33
E-Mail presse@pkv.de
Internet www.pkv.de

Kurzvita Dr. Birgit König

	geboren am 10. März 1964 in Tübingen
1983–1988	Studium der Biologie; Universität Erlangen, Deutsches Krebsforschungszentrum
1988–1991	Promotion in Biochemie; Medizinische Hochschule Hannover, Max-Planck-Arbeitsgruppe für Immunologie Erlangen
1991–1993	Wissenschaftliche Tätigkeit; Medizinische Hochschule Hannover, UCSF San Francisco
1993–2000	McKinsey & Company; Consultant und Projektmanager, Schwerpunkt Gesundheitssysteme
2000–07/2011	McKinsey & Company; Partner, Mitglied der europäischen Health Care Practice, Schwerpunkt Strategie und Innovation
09–12/2011	Allianz Private Krankenversicherungs-AG; Mitglied des Vorstands
seit 2012	Allianz Private Krankenversicherungs-AG; Vorsitzende des Vorstands
seit 06/2012	Allianz Deutschland AG; Mitglied des Vorstands

Dem PKV-Verband gehören 43 Unternehmen an, bei denen über 31 Mio. Versicherungen bestehen: Gut 9 Mio. Menschen sind komplett privat krankenversichert, dazu gibt es etwa 22 Mio. Zusatzversicherungen.